



Los aspirantes del MAS y de Sol.bo abandonan la sede del Banco Central de Bolivia tras el foro organizado por la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA)

FOTOS: PEDRO LAGUNA

Revilla y Mendoza chocan en un foro organizado por la UMSA

Los candidatos a la Alcaldía de La Paz convirtieron en un debate un evento al que fueron convocados a presentar sus propuestas, en un escenario intolerante y enguerrillado

Felipa Huanca asegura que si es elegida dialogará con autoridades opositoras

A TIEMPO DE ELEGIR • “Somos de la cultura del diálogo”, aseguró la aspirante por el MAS a la Gobernación de La Paz. Afirmó que planea construir una nueva autopista para unir La Paz y El Alto **C3**



IVARA VARGAS



IVAN CONDORI

Rolando Borda plantea alianzas con privados para generar recursos propios

ENTREVISTA • El postulante por el Movimiento Al Socialismo (MAS) a la Gobernación de Santa Cruz prevé alianzas con diversos sectores **C4-5**

El TED recibe denuncias contra Patana por el uso de bienes públicos



JOSE LAVAYEN

PROPUESTAS • El Tribunal Electoral de La Paz analiza varias denuncias en contra del candidato del MAS a la Alcaldía de El Alto **C7**